
遠のく市民と行政の協働 

 3 月議会、並木市長の施政方針演説が行われました。 
残念なことに「第４次長期総合計画」に基本的事業と位置

付けられている「市民協働の推進」については、昨年同様

全く語られませんでした。 昨年廃止した「タウンミーテ

ィング」に代わる施策の提案もありません。市長自らが直

接出向き、市民のみなさんの声を聴いていこうとする姿勢

が感じられず、市民不在の市政運営が続くのではないかと

心配をします。 

 「自治基本条例」についても「第４次長期総合計画」に

２０１５年度までに調査・検討・制定することが明記されているが、どうしていくのか？」

との私の質問に対し、「市民の皆さんが主体となって市政に参加できる仕組みは重要であ

るが、条例制定については慎重であるべきと考える」と相変わらず後ろ向きの答弁が繰り

返されました。今後も自治基本条例の制定を求めていきます。 

どうぞ、間宮みきにみなさまの色々なご意見をお聞かせください。 
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６
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え
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の
か
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。 

間
宮 

滝
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児
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館
は
来
年
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月
に
指
定
管
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者
の
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が
切
れ

る
の
で
、
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は
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年
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頃
に
な
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と
思
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け
れ
ば
、
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ま
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滝
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童
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運
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し
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ら
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か
決
ま
ら
ず
、
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の
で
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か
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長
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指
定
管
理
者
と
の
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で
、
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約
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に
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て

仕
様
書
の
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で
協
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事
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あ
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得
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間
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行
政
の
進
め
方
と
し
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お
か
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木
市
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計
画
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の
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さ
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指
摘
し
、
早
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に
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ケ
ジ
ュ
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を
決
定
す
る
よ
う
求
め
る
。 

内部討議資料 
（無所属） 



＜春のつどいが開催されました＞ 

3月22日、60名を超える方々にご参加いただき市役所市民プラザホールにて開催されました。 

第1部の大谷恭子弁護士の講演では、生きづらい社会とは自分らしく生

きられない、自己肯定感が持てない社会であり、少年事件などを担当し

ていると強く感じると話され、目指すのは共に生きる＝共生社会だと提

起されました。 

２０１１年３月の大震災を契機に、日本の法律に初めて「共生」という

文字が入った。災害は誰にでも等しく起こるが、被害は一様ではなく、

一番こうむるのは女性、子ども、障がい者、高齢者などいわゆる災害弱

者であった。地域防災計画を作るとき、これらの人々の視点が必要と語られました。 

第2部では、宅配たけうち店主 竹内信雄氏より、間宮さんには４月に開催する開駅１００周年イベント

等を手伝ってもらっている。市内の買い物については、高齢化や坂が多い地形から増々不便になり支援が

必要なのではないかと思うと語られました。 

続いて間宮みきが2017年度の介護予防・日常生活支援総合事業のスタ

ートに向けた準備を、東久留米市ではコンサルタントに委託するが、

今後、生活支援コーディネーターを各地域で選任するためには、市の

職員が地域に出て聞き取り調査などをし、実情をつかむ必要がある。

しかし要となる職員は他の仕事を兼務する保健師1人だけであり、仕

事をこなしきれない。必要な人員の配置を市長に３月議会で求めた。 

更に老朽化したごみ対策課庁舎に関して、仮設庁舎のリース料が本年

度予算に計上されたが、本庁舎を新築にするのか、現庁舎をリニューアルするのか、またその時期がいつ

なのかなど具体的な今後の計画が全く示されなかった 

ため、行政の計画性の無さを予算委員会で指摘した上 

で、リース期間が終了する２年後には建替えが完了す 

ることを確認したと報告しました。 

ところがこの件に関して、23日の予算委員会で市長は 

答弁を「2015年度末までに、どのように建替えをすべ 

きか決める」と訂正しました。そして市長は誤った答弁 

の責任を取り、報酬を１カ月１０％減俸しました。 

市民福祉向上のためにやらなければならないことが 
山積しています。 
計画性や決断力など市長の行政能力が問われていると 
考えます。 
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「間宮みき連絡所」を開設しました 
（4月末までの予定です）是非、お越しください

〒203-0053 東久留米市本町２－１－３ 
℡ ０７０－５５７１－６３７９ 
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